

現在、全国的に新型コロナウイルス感染症が拡大し、福岡県では、8月5日に『福岡コロナ警報』が発令される等、新型コロナウイルス感染症は収束の兆しが見られず、市民の皆さまにおかれましては、不安や焦りの中にいらっしゃると思います。

特に、お盆や夏休み等でご家族やご友人とお集まりになるご予約もあると思われませんが、『新しい生活様式』を踏まえ、手洗い、咳エチケット、マスクの着用、密集・密閉・密接の回避等の感染対策の徹底を強くお願いします。

このコロナ禍の最中、多くの皆さまから、コロナ対策や医療機関従事者への応援として、マスク、全小中学校生徒用の感染防止用つい立て、食事券、寄付金等をいただきました。これらの品々等は、市内の各施設等にお配りし、受け取られた皆さまからたくさんの『ありがとう』をいただきました。

また、7月19日には、医療従事者をはじめ皆さまにエールを送るためにと、打ち上げ花火をプレゼントしていただき、花火の音や夜空に咲く花々に励まされました。

本市にいただいたたくさんの皆さまの熱い思いに対しまして、心からお礼を申し上げます。

皆さまからいただいた『ありがとう』の言葉。

『ありがとう』の言葉は、伝える人にとっては、怒りや焦りなどの否定的な感情を鎮める効果があり、受け取る人にとっては、自信や前向きに生きるパワーにつながるといわれています。

私も、皆さまと接するときは『ありがとう』の言葉をお伝えするよう、常に心がけています。

皆さまも『ありがとう』の言葉で、ご家族や社会を維持するために頑張ってくださいている
医療従事者等の皆さまに元気パワーを送っていただきたいと思います。

コロナウイルス感染症対策は、まだまだ続きますが、力を合わせて乗り越えていきましょう。
私も、皆さまと共に頑張ります。

令和2年8月13日

中間市長 福田 健次